
Los regantes creen que la situación actual conduce al 
abandono de la agricultura 
 
El vicepresidente del Sindicato Central se lamenta de que la inversión 
multimillonaria para modernizar los regadíos no sirva para nada 
 
J. P.  
 

E l Club Siglo XXI reunió ayer en Madrid 
a los principales protagonistas en el 
debate sobre la gestión del agua en 
España. La reunión acabó con el 
enfrentamiento entre los representantes 
de las comunidades autónomas 
gobernadas por PSOE y PP y con una 
nueva decepción de los regantes. El 
vicepresidente del Sindicato Central del 
Trasvase Tajo-Segura y presidente de 
Riegos de Levante, Manuel Serrano, 
afirmó al término del encuentro que en 
la actual situación sólo queda «que nos 
digan que acabemos con la actividad 
agrícola».  
 
Serrano reconoció haber salido del siglo 
XXI «con un punto más de cabreo» con 
el que entró después de asistir a una 
reunión en que la consejera de Obras 
Pública de Castilla-La Mancha, María 
Encina Álvarez, ponía fecha de 
caducidad al trasvase Tajo-Segura en 
2015 y el director general del Agua, 
Jaime Palop, no replicaba la afirmación. 
 
 
«No se puede decir que el trasvase Tajo-Segura es una obra que no ha dado 
rendimiento cuando todo el desarrollo del levante español no sería posible sin ese 
trasvase», afirmó Serrano.  
 
En su opinión, en el debate del Club Siglo XXI sólo faltó poner fecha de caducidad a 
la actividad agrícola. «Por una parte, las administraciones se están gastando una 
millonada en modernizar los regadíos y, por otra, falta lo más importante: el agua. 
O nos estamos equivocando todos o no sabemos qué es lo que estamos haciendo», 
añadió.  
 
El presidente de Riegos de Levante considera que, a la vista de las relaciones entre 
las comunidades autónomas implicadas en la guerra del agua, «creo que lo sensato 
sería que el presidente Camps declarase la República Independiente de la 
Comunidad Valenciana. Tenemos agricultura, tenemos industria, tenemos turismo y 
agua en el mar. Si todo lo que tenemos que enviar a la caja común del Estado lo 
gastamos en desalar tenemos el problema resuelto. Si hay miles y miles de 
pensionistas en Castilla La Mancha y los pagamos todos y si cuando nos llevamos 
una cosa es porque se paga y porque hay excedentes, no entiendo lo que está 
pasando. El Tajo Medio tiene el tema absolutamente resuelto. En Extremadura se 
les sale el agua por los ojos y, que yo sepa, Portugal no ha dicho nada».  
 
«Nos dicen - añadió Serrano - que no tenemos interés en arreglar el problema de la 
falta de agua y Castilla La Mancha entiende por arreglar el problema cerrar el 
Trasvase». 

 

 
El director general del Agua (izquierda) conversa con 

los consejeros de Castilla La Mancha (centro) y Murcia 
(derecha) 
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